

# Aladdin-Ferienwochen



## Für die ganze Familie

Die Aladdin-Ferienwochen richten sich an Familien mit Kindern, die von einer Krankheit oder einer Behinderung betroffen sind. Eltern und Kinder sind eingeladen, eine Ferienwoche der anderen Art zu erleben. Gemeinsam mit anderen Familien verbringen wir eine Woche voller Kreativität, Bewegung und gemeinsamen Erlebnissen. Ein eingespieltes Team von Freiwilligen gestaltet mit den Familien eine Ferienwoche, in der auch die gesunden Geschwister und die Eltern auf ihre Kosten kommen.

## Gruppenhaus Berghof Hallau (SH)

Der Berghof ist ein Familienbetrieb in Hallau dem grössten Weinbaudorf des Schaffhauser Blauburgunders. Er tront über dem Dorf und ist zudem ein traditioneller Landwirtschaftsbetrieb. Das Gästehaus ist rollstuhlgängig. Wir werden viel Zeit draussen verbringen und werden mit Vollpension verwöhnt.

## Kosten

Der Beitrag für eine vierköpfige Familie beträgt CHF 350.- oder je nach finanziellen Möglichkeiten. Die Aladdin-Ferienwochen sollen für alle Familien möglich sein.

Weitere Informationen [www.aladdin-stiftung.ch](http://www.aladdin-stiftung.ch)

Aladdin-Stiftung | Pfingstweidstrasse 10 | 8005 Zürich  
T +41 44 350 44 34 | [www.aladdin-stiftung.ch](http://www.aladdin-stiftung.ch)



**Datum**

**So, 15.10. – Fr 20.10.2023**

**Anmeldeschluss ist der 31. August  
(beschränkte Platzverfügbarkeit)**